

## Anggota Kodim 0602/Serang Ikut Serta dalam Patroli Skala Besar Jelang Arus Mudik

A. Nopriyadi - [SERANG.INDONESIASATU.ID](http://SERANG.INDONESIASATU.ID)

Mar 23, 2025 - 10:54



Serang, – Menjelang arus mudik, anggota Kodim 0602/Serang turut serta dalam patroli skala besar, yang digelar untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Patroli ini dipimpin langsung oleh Kapolresta Serang, Kombes Yudha Satria, SH., S.IK., MH, dalam rangka mengantisipasi gangguan keamanan dan kelancaran arus lalu lintas menjelang Hari Raya Idul Fitri 1446 H, bertempat Di Mapolres

Kota Serang Provinsi Banten, Sabtu Malam (22/03/2025).

Apel patroli yang berlangsung di Halaman Mapolresta Serang tersebut, dihadiri oleh sejumlah pejabat daerah, termasuk Walikota Serang, H. Budi Rustandi. Dalam arahannya, Kapolresta Serang menekankan pentingnya sinergi antara TNI-Polri, dan pemerintah daerah dalam menjaga keamanan selama periode mudik.

"Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan keamanan masyarakat, terutama pemudik, agar dapat melakukan perjalanan dengan aman dan nyaman. Kami bersama jajaran TNI dan pemerintah daerah, akan terus bersiaga demi menciptakan situasi yang kondusif," ujar Kombes Yudha.

Selain personel Polresta Serang dan Kodim 0602/Serang, patroli skala besar ini juga melibatkan unsur Satpol PP, serta Dinas Perhubungan. Rute patroli mencakup sejumlah titik rawan kemacetan dan kriminalitas, termasuk terminal, stasiun, dan Pos Pos Kepolisian di jalur utama yang digunakan pemudik.

Sementara itu, Walikota Serang, Budi Rustandi, mengapresiasi sinergi antara aparat keamanan dan pemerintah daerah, dalam menjaga ketertiban menjelang lebaran.

"Kami berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik, kepada masyarakat, khususnya dalam pengamanan arus mudik. Semoga dengan adanya patroli ini, masyarakat bisa merasa lebih aman," katanya.

Patroli skala besar ini, akan terus dilakukan secara berkala hingga puncak arus mudik dan arus balik, guna memastikan situasi tetap aman dan kondusif di wilayah Kota Serang.